

PRECIOS DE SUSCRIPCION

PARA PAMPLONA: Un mes, 1'25 pesetas; trimestre, 3'50; semestre, 6'75; año, 12'50.

El Eco de Navarra

PRECIOS DE INSCRIPCION

Anuncios en primera plana, 1 peseta línea; anuncios oficiales en segunda plana, 0'50; reclamos, 0'25; anuncios preferentes tercera plana, 0'15; anuncios en cuarta plana, 0'10 línea sencilla.

DIARIO INDEPENDIENTE.—Dos ediciones NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Redacción, Administración e Imprenta, paseo de Valencia, 36, y calle de San Gregorio, número, 25 bajos.

Los campos de tiro

Escrito mi artículo anterior, me entero de que también se ha suspendido el tiro en el Polígono; de modo que los quintos de la última incorporación, van a prestar servicio sin saber para qué les sirve el arma que llevan al hombro, ó por lo menos, desconociendo el alcance de ese elemento de ataque y de defensa.

son imposibles por cualquiera causa que ahora no voy a dilucidar? Entonces el conflicto costaría más resolverle; por ello le llamo la atención, para que haga algo, que a Pamplona interesa mucho se resuelva bien.

Las últimas elecciones y los elementos católicos

Periódico tan bien orientado como "El Universo", hace las siguientes consideraciones acerca del resultado de la última contienda electoral: "Las elecciones últimas han confirmado plenamente lo que dijimos más de una vez con ocasión de las manifestaciones de Sol y Ortega y de la merienda republicana: que la revolución no es un peligro despreciable y que se pueda evitar con ocultarlo bajo eufemistas despectivas.

—¿Cuándo se va a derribar el edificio que fué cárcel? —En la última sesión de discusión de presupuestos se acordó enjugar el déficit que existía con el importe de ese edificio.

—¿Cuándo va a ser enjugado ese déficit? —El año que viene? —La época que nos nos encontramos no permite el derribo del edificio, porque si en pleno verano se derriba ese montón de porquería será preciso que lo anuncie el Ayuntamiento con anticipación suficiente, á fin de que podamos trasladar nuestros bártulos á la Media Luna, con permiso de los simpáticos foot ballistas.

—¿Se puede saber por qué las muchas personas que no tienen ningún quehacer por la mañana no van á pasear á los jardines? —En estos tiempos modernos en que los políticos radicales hablan como si no se hubieran descubierto el sistema de asfaltado de las calles que prohibe las barricadas, y en que la gente que se llama chic es tonta, las flores ¿para qué sirven?

—Así y todo los jardines son y serán un orgullo de Pamplona y del Municipio pamplonés.

ADMINISTRACION FORAL

Se aprobaron las cuentas de los Ayuntamientos de Echarrriaran, Lapoblación, Basabua y la de los Concejos de Yaben, Lebaso, Udale, Veramendi, Badostain, Igoa, Oroquieta-Erviti, Garzarán, Jaunsarás, Arrarás y Lizarraga. —También se aprobó el presupuesto adicional de 3.595 86 pesetas del Ayuntamiento de Aizoa para gastos sanitarios y otros servicios.

Película local

El apreciable regador de la mochila riega bien, pero si contuviera algo sus ímpetus regaría mejor. Ayer, próximamente á las dos de la tarde, hora en que el paseo de Valencia pedía árboles, pasó el regador, y como la puerta de la redacción estaba abierta y él no paró mientes en ellos, hizo llegar el agua hasta un busto de Lope de Vega que tenemos encima de un cuadro del gran Graner.

SPORT VASCO

Muy superior resultó el partido jugado ayer tarde entre Ocoz y J. Eraso, azules y Latasa y Ayarra, rojos. Desde el primer quince hasta el último fué una serie continuada de jugadas maestras. Los citados jugadores rivalizaron en su trabajo, tanto, que pocas veces se ha oido tributar tantos y merecidos elogios por parte del público.

En "Euskal-Jai," Sin ser una gran cosa, no resultó tampoco aburrido del todo el partido de ayer tarde.

Luchaban Beloso y Usin, azules, contra Mendaza y Fernando Murillo, rojos. Como era de esperar el partido lo cumplieron los azules, aunque no se esperaba que se lo llevarán poco menos que de calle.

Los rojos quedaron en el juego á GALINDIQUA.

Pamplona hace 30 años

EL ECO DE NAVARRA del 6 de Mayo de 1879. —Durante la decena del pasado mes de Abril han ocurrido en Pamplona 22 nacimientos y 29 defunciones. —En el Teatro principal se puso anoche en escena "El anillo de hierro."

En la Audiencia

Estella.—Por incendio, sin procesado. Señalamiento Aizoa.—Vista ante la Sala de lo civil del pleito promovido entre don Valentín Ruiz y don Braulio Casante, sobre reclamación de cantidades. Informará el abogado señor Romero; procurador, señor García Peña.

Ventoleras

El sabor local Eso del sabor local no reza esta vez con el teatro de los hermanos Quintero y de Lopez Silva. No es el "sabor local" de las obras literarias al que me refiero, sino al sabor de otro género de producción artística. El sabor local es lo moderno lo que el sabor de época lo antiguo; algo que se presta al tiempo, algo que del tiempo son siempre víctimas los inteligentes... y tal vez por eso no llega á hacerse público.

á este caballero cuanto sepáis; pero no habléis todos á la vez. El señor pide informes serios, y no bochillerías. Inmediatamente el empleado fué rodeado, y muy en breve no supo á quien hacer caso. Le daba á Dios gracias, abundantes indicaciones precisas para poder dirigir sus investigaciones á voluntad por los treinta y dos puntos de la rosa de los vientos.

dos primos que bajaban. Polidoro llevaba á Poquet á admirar sus jardines y su parque, después de haberle hecho admirar sus muebles, su araña y sus objetos de arte. —Y como éste, dos domillos en París; sin contar el que tengo en el hotel! Existencia dorada de liberto siberita, acaso demasiado pródigo, pero muy bien recibido en sociedad, donde las damas suelen preferir un artista á un gran señor. ¡Está en la Naturaleza! Y tú puedes gozar de las mismas ventajas, salvo el físico, que no se hace, por el buen éxito de nuestra sociedad; éxito casi seguro, y que te pondrán de un golpe en primera fila entre los jóvenes á la moda.

—Sí, sí; parece extraño. ¿Qué opina usted? —Opino que la señorita Ester tiene serias probabilidades. —¿Es posible? ¡Me alegro! Le soy simpático. Voy á la amirre señora baronesa desde ahora. ¡Conozco la naturaleza humana! ¡Me aumentarán los honorarios! ¡Hasta otro rato, colega! —Y todavía —prosiguió para sí el anciano Clemente continuando su ascensión —la calificó antes en mi fuero interno de pícaro! ¡Cuántas mayores hay! ¡En todo caso, quizás meta en cintura al señor barón; cuando menos acabará con Polidoro y demás sanguinuelas. Acaso me haga administrador. Me siento rejuvenecer y aceptaría á la primera indicación... Por ahí comenzó el padre del barón para llegar á... ¡Oh; cáspita! Para llegar á donde llegaremos todos: ¡al cementerio del Padre Labaíste!

Folleto de EL ECO DE NAVARRA 86

La marca roja

reír; hubo una verdadera explosión de hilaridad. —Como se les arregló para penetrar ahí, nadie podría decirlo. Estaba tabicado hacia un siglo—decía Jericot al empleado del manicomio.—Pero en fin, es cierto; todo el mundo lo ha visto. Y para irse, salió por la ventana como una ardilla.

que dé la sensación del ambiente de aquel país. Pero lo notable es que el pintor Georges Lemaitre ha tomado la palabra para decir que la mayor parte de los cuadros de asuntos españoles, que han figurado en todos los Salones, desde 1870 hasta la fecha, han sido pintados por franceses que no han pasado del puente internacional de Dancharriba. ¡Y estos cuadros fueron admitidos en el famoso Salon por su saber local! y adquiridos por los amateurs del género precisamente por eso de la fidelidad del ambiente etc, etc.

El Fíguro proclama al barrio de Montmartre, "la capitale de l'Espagne... des rapins, (aprendices de pintor). Y hace bien. Ya nos desquitaremos en San Fermín, proclamando á la Rochapea la encursal de París, cuando allí lleguen los toros á los corrales del gas, y en pago del entusiasmo que Francia siempre mostrar en cuanto se trata de nuestra fiesta nacional ¡Torreadores! ¡Banderrillos! ¡Oh... lá, lá, FULANZ.

PSICOLOGIA LITERARIA

OPISKO.—SIMPLEZAS MENOS SIMPLES ¡Aun perdura la surriolen Marina á pesar de su ranciaidad! La intención de un autor, estimada por sus móviles y por sus efectos, lo mismo puede ser la espada de un César que la de Bernardo. Si el móvil de nuestro crítico es decir verdades—caga quien caga—é en otro romance: "apuntar al artillero y no al cañón, la calificación que por este concepto haya de merecer, no será muy grata. Y no porque la inactiva sea en absoluto reprochable; el ataque personal, por rudo, no deja de ser justo, si hechos bien probados, lo abonan, y se impone, además, la necesidad de presentar á los hombres tales como son ó como fueron. La historia de nuestra patria tiene que ser severa, brutalmente severa con todos los gobiernos sufridos desde Godoy hasta la fecha: Vergara, pasadumbre, indignación, asco mortal, es lo que en el ánimo produce el recuerdo de la mayor parte de nuestros insignes, de nuestros profundos, de nuestros sabios, patrióticos y aprovechados gobernantes. En tal supuesto, ¿cómo no acoger con simpatía la obra del señor Opisko?

de Raimundo es como tú: se mete en lo que no le importa, y supongo que habrá venido para hacerle entrar en vereda. ¿Cuándo vais á dejarme dirigir los negocios? —Siempre lo advino usted todo, padre; si estoy aquí es por Raimundo. —Hubieras hecho mejor en quedarte en casa. Tu presencia en el castillo puede ocasionar obstáculos. Te aseguro que Raimundo Lamir no corre el menor peligro, pues no se halla complicado absolutamente en el antiguo hecho. —¿Complicado? Pues en él perdió á su padre. —Le indemnizaremos—reveló Jericot majestuosamente.—No ignoro que estás bastante enterada. Tienes carácter, mi mismo carácter, y te gusta hojear papeletes, registrar mis cajones... No hay mal en ello. Yo he registrado siempre todo lo que pude. Raimundo será un bonito partido; y en cuanto á la señorita Angélica, yo recomendaré con ella á la Providencia; su desdicha la fortuna de sus padres. Está arreglado. —La encantadora boza de Ester hizo un signo de aprobación. —¿Viremos hoy al señor barón y á la señorita condesa? —preguntó afectando indiferencia. —No—contestó él con aire misterioso, —¿Están en París? —No; en París, no. —¿Dónde, pues?



Las declaraciones que ha prestado y cuyo extracto le adelanté ayer, ha causado general satisfacción.

Hoy ha pasado el general Castro por la población y sus alrededores, haciendo muchos elogios, tanto es así, que según declaración propia ha quedado encantado.

El tiempo

Hoy ha hecho un tiempo espléndido. La animación por las calles ha sido grande.

El correspondiente.

Madrid

Primera conferencia

Madrid 5 (11 noche).

Muerte repentina

Esta mañana ha fallecido repentinamente el marqués de Arellano, embajador de España en Viena.

Alberotos

Al salir el señor Maura de palacio después de despachar con el Rey, ha dicho a los periodistas, que le pedían noticias, que esta madrugada han ocurrido en Orense pequeños alborotos contra el Obispo de aquella diócesis con motivo de los sucesos de Santa María de Osera.

Sesión permanente

En cuanto al curso de las tareas parlamentarias, el señor Maura no ha dicho que el viernes probablemente se constituirá el Congreso en sesión permanente para aprobar el proyecto de comunicaciones marítimas.

Respecto del proyecto de Administración local (ha dicho el señor Maura) ya veremos lo que se hace.

Decretos del día

Con arreglo al turno han despachado con el Rey los ministros de la Guerra y Marina. El general Linares ha sometido a la real firma los decretos siguientes:

Concesión del hábito de la Orden de Calatrava a varios individuos. Id. de la Cruz de San Fernando a los generales Dosaldo y Anton Ramos.

Visitas

El ministro de Marina, después de despachar con el Rey, ha cumplimentado a las Reinas doña Victoria y doña Cristina.

Bautizo

Mañana se verificará en la iglesia del Buen Suceso el bautismo de un hijo del capitán don Alfonso de Borbón, siendo padrino S. M. el Rey.

Campo

Según noticias, el marqués de Aguilar de Campo no será relevado en el cargo que desempeña en la alta servidumbre de la Reina doña Cristina.

Defensa de Maestros

El señor Sol y Ortega se ha encargado de la defensa del señor Macías.

De Marina

En el Consejo de ministros que, como todos los jueves, se celebrará mañana bajo la presidencia del Rey, el ministro de Marina pondrá a la firma los decretos para una combinación de mandos de aquel departamento ministerial.

En las Cámaras

Senado

La sesión de esta Cámara ha ofrecido escaso interés político.

Toda ella ha sido dedicada a la discusión del proyecto relativo al régimen local; con lo cual queda dicho que, después de la aprobación del acta de la sesión de ayer, no ha habido ruegos ni preguntas, y que se ha entrado desde luego en el orden del día.

La discusión ha versado sobre los artículos 143 al 177, acerca de los cuales han sido presentadas muchas enmiendas, de las cuales solamente algunas han sido admitidas.

En la discusión de esas enmiendas han tomado parte muchos senadores, y toda la discusión ha sido tranquila y poco animada.

Congreso

Antes de la sesión el señor Dato ha conferenciado con el señor Maura durante cinco cuartos de hora.

Esa conferencia ha sido motivada por la ineficacia de las gestiones del presidente del Congreso cerca de las minorías para conseguir que éstas cesaran en la obstrucción al proyecto sobre comunicaciones marítimas.

Ambos presidentes han tratado de la manera más conveniente de neutralizar esa obstrucción.

A la última parte de la entrevista han asistido los ministros de Gobernación, Fomento e Instrucción pública.

Abierta la sesión y aprobada el acta de la anterior, el señor Romero formuló las dos preguntas: una para saber si el Gobierno se propone anular las elecciones en cuya celebración se han cometido abusos.

Sobre esto contesta el ministro de la Gobernación que en los casos a que la ley establece para los de tal naturaleza.

La otra pregunta es si el Gobierno da una subvención de 20.000 pesetas al periódico catalán «E. Cucut».

El señor L. Clero contesta con una negativa rotunda.

Los señores Igual y Feilú piden al

ministro de Instrucción pública que procure remediar las deficiencias de la Universidad de Madrid y que se permita a los alumnos salir en los intermedios de las clases a pasear por los jardines.

Respecto de la primera parte, contesta el señor Rodríguez San Pedro que se ocupa en estudiar el traslado de la Universidad a otro edificio.

Y en cuanto a la segunda parte, dice el mismo ministro que no puede acceder a tal deseo, por temor de que algunos alumnos estropearían muchas plantas.

Continuando la discusión sobre los sucesos de Calatayud, el señor Feilú conaume el segundo turno, estando la Cámara desierta.

Suspendido ese debate, se aprueba la concesión de 20.000 pesetas al señor Blay para construir un monumento de mármol.

Se reanuda la discusión del proyecto sobre comunicaciones marítimas, tomando parte en ella varios diputados.

Al contestar el señor Sanchez Guerra, indica veladamente que el Gobierno empleará el procedimiento de la sesión permanente.

El conde de Romanones: No se atreve. (Risas).

El señor Villanueva y otros apoyan varias enmiendas, que son desechadas, una de ellas en votación nominal.

Y así termina la sesión.

Sobre los suplicatorios

Como anunció anoche, se han reunido en el Congreso los diputados que no se conforman con la proyectada reforma del reglamento de la Cámara en lo referente a los suplicatorios.

Han concurrido ocho diputados, entre ellos el conde de Romanones por la izquierda, el conservador señor Zurbarán y varios republicanos.

Se han recibido adhesiones de algunos demócratas.

Los reunidos han acordado emplear todos los medios que puedan utilizar, para impedir la aprobación del dictamen en lo relativo a dicho punto, y solicitar el concurso de los solidarios de la izquierda.

La comisión que dió el dictamen, está constituida por los señores Moret, Azcarate y Canaleja.

Una comisión de los diputados opositores a ese dictamen ha conversado con el señor Moret, presidente de dicha comisión, y le ha manifestado sus deseos.

El señor Moret ha contestado que reunirá a la comisión, para ver cómo puede arreglarse el asunto.

Boletín de Madrid

Table with columns: Duda perpetua, Idem, Idem, Duda amortizable, Amortizable nuevo, Acciones del Banco de España, etc.

Después de la hora oficial para las operaciones de Bolsa, se han hecho varias en el Corro, cotizándose el Interior a 88 52, el Id. Fin próximo a 00 00, los francos a 11,75 las libras a 28'10, el amortizable a 103 15, París 99,00.

Boletín de Bolsa

Después de la hora oficial para las operaciones de Bolsa, se han hecho varias en el Corro, cotizándose el Interior a 88 52, el Id. Fin próximo a 00 00, los francos a 11,75 las libras a 28'10, el amortizable a 103 15, París 99,00.

Segunda conferencia

Madrid 6 (0,10)

Las comunicaciones

A última hora se aseguraba que en las sesiones de mañana y pasado surgirá una fórmula de arreglo entre las oposiciones y el Gobierno acerca del proyecto de comunicaciones.

De confirmarse este rumor no será necesario recurrir a la sesión permanente.

Algunos diputados enemigos del proyecto afirmaban que ellos no transigen de ninguna manera aún cuando se tenga que llegar a la sesión permanente.

Este asunto promete dar juego en la Cámara durante la discusión.

Casas para obreros

La comisión que entiende en el proyecto sobre construcción de casas baratas para obreros, ha avanzado mucho en el estudio del proyecto.

Sin embargo, faltan algunos detalles que no han permitido a la comisión el dar dictamen.

Sesión de Ley

La Mesa del Senado ha estado hoy en Palacio y ha sometido a la sanción del Rey la Ley de conversión del canal de Castilla en canal de riego.

También ha sancionado S. M. varias leyes sobre carreteras.

R. O. satisfactoria

El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica una R. O. en la que se significa la satisfacción con que el Rey ha visto los servicios de los jefes, oficiales e individuos de tropa de la guarnición de Madrid que con motivo de la conmemoración del Centenario de la Independencia estuvieron en la exposición de Zaragoza visitando los uniformes que se usaban en el año 1808.

Notas extranjeras

De Oriente

Paris.—La Cámara turca ha autorizado al gobierno de su país para negociar un empréstito de doce millones de francos con el Banco Otomano, al objeto de atender a gastos urgentes originados por los últimos acontecimientos y la implantación de las reformas constitucionales en Turquía.

Esta suma estará garantizada con la indemnización de Austria por la anexión de la Bosnia y la Herzegovina.

Las últimas noticias del Asia Menor dicen que el número de víctimas causadas en Adana, en estos últimos días por el fanatismo musulmán ascienden a 6.500.

Esta cifra refiere solo a la capital, pues en la provincia entera los muertos alcanzan la espantosa suma de 30.000 personas.

Adana se halla sometida al más bárbaro terror, por una horda de 4.000 soldados que no cesan de robar, entrar a saco e incendiar todos los días.

Los bienes de los extranjeros no son más respetados que los de los armenios y los cristianos.

Han sido destruidas las dos escuelas francesas que en Adana existían, y témeso que corran igual suerte la escuela americana, y las misiones, también americanas de Hadji y de Tarse.

La autonomía de Egipto

Paris.—Un despacho de Ginebra dice que la juventud egipcia, emulando a la Joven Turquía ha lanzado un llamamiento a todos los egipcios invitándoles a acudir a Ginebra con motivo del segundo Congreso que durante el verano se ha de celebrar en dicha ciudad suiza; para tratar de redimir al Egipto de la tutela británica.

Huelga monarca

Buenos Aires.—Sigue sin resolverse la formidable huelga que se ha declarado en la capital de la república Argentina, por diferencias surgidas entre los partidos obrero y socialista y el jefe superior de policía.

Los obreros piden la destitución de este.

En vista de la actitud de los huelguistas contra la circulación de carruajes, carros y tranvías se ha suspendido todo movimiento rodado.

El puerto ofrece también desolado aspecto, pues ha cesado en él todo movimiento.

Bajo la protección de secciones de tropa, pudieron ayer tarde salir algunos tranvías.

La huelga no ha repercutido en las líneas férreas, cuyos servicios continúan sin interrupción, aunque el tráfico es menor.

No se han repetido los incidentes entre huelguistas y no huelguistas que el día anterior ocasionaron dos muertos y varios heridos.

Los diarios bonaerenses estimaban hoy el número de huelguistas en 200 mil, cifra que parece exagerada.

De madrugada

Juegos florales

Madrid 6 (2,30 madrugada). Sevilla.—Con extraordinaria brillantez se han celebrado los Juegos florales de esta capital.

La concurrencia era numerosa y distinguida.

El mantenedor señor Mario Mendez pronunció un elocuente discurso ensalzando la región andaluza.

La Reina de la fiesta fué ovacionada. El acto resultó solemnisimo y altamente sugestivo.

El imperio británico

Londres.—El gobierno inglés organiza una Conferencia o Congreso, para estudiar el tema siguiente: «Defensa del imperio británico».

Para que nombren delegados que asistan a dicha conferencia, el gobierno ha invitado a las colonias inglesas de Australia, Nueva Zelanda, Canadá, Tierra-Nueva, El Cabo, Natal y Orange.

La reunión se celebrará en Julio próximo y será presidida por el jefe del gobierno Mr. Asquit.

Euskal-Jai

A las tres y media de la tarde Mardura y Porochena (AZULES)

Olaizela y Arroena (Izquierda) (ROJOS)

con 12 pelotas de 30 gramos de goma forradas con valdres y manchadas de negro, de la Vinda a hijo de L. Saluz, de Pamplona.

SEGUNDO PARTIDO Barragan y Mendaza (AZULES)

Florentino Murillo y Uctia (ROJOS)

á sacar los azules del 6. Precios Sillas de cancha y palco 1 peseta 0'50

Juego Nuevo de Pelota Partido para hoy día 6 á las tres y media de la tarde entre Ignacio Astiz y Juan Moya (AZULES)

á sacar del cuadro 8 contra E. Eraso y S. Aramendia (ROJOS)

á sacar del 7, con pelotas de la señora viuda de L. Saluz. Entrada general 0,50 pesetas. Nota. Si hay tiempo jugará un segundo partido.

SOCIEDAD ANONIMA

Abonos quimicos Los señores accionistas de esta Sociedad deberán satisfacer en el plazo que empieza en la fecha de este anuncio y termina en 20 de Junio próximo, un dividendo pasivo de 200 pesetas por acción ó sea el 40 por 100 del valor nominal de las mismas.

El pago se efectuará en el domicilio social: calle Nueva, 20, 1.º, debiendo presentarse al mismo tiempo por los señores accionistas sus títulos resguardos provisionales que serán canjeados por los definitivos. Pamplona 6 de Mayo de 1909.—Por acuerdo del Consejo de Administración, el Presidente, Fermín Iñarra y Echenique.

Practicante de farmacia Lo necesita con buenas referencias y estable don Secundino Bolano, farmacéutico de Sesma.

Una señora desea colocarse de ama seca ó para un matrimonio sin hijos, ó para cuidar niños ó con un sacerdote. Para informes dirigirse San Antonio, 61, 3.º derecha.

Advertisement for CREDITO NAVARRO, Sociedad Anónima Fundada el año 1864. Capital 6.000.000 PTAS. Ofrecimientos que realiza en su oficina de esta ciudad y en las de sus sucursales de Tudela, Miraflores y Estella.

Advertisement for 'LA ACTIVIDAD', Sociedad anónima de Crédito y Seguros. Domiciliada en Pamplona. Seguros de Vida, Mixtos, Rentas Vitalicias inmediatas, Seguros de Quintas, Seguros Dotes e Infantiles.

Advertisement for DUBOSC, Optico, Arenal, 19 y 21 Madrid. Anteojos Roca Precision que son los únicos y verdaderos que conservan la vista.

Advertisement for TRILLADORAS 'CLAYTON & SHUTTLEWORTH', A VAPOR Y CON FUERZA ELECTRICA. Limpieza perfecta y completa separación de productos. Gran rendimiento.

Advertisement for Hilarión Lazcano Lizarraga, Médico-especialista en vías urinarias, ha abierto su gabinete de consulta montado con los últimos adelantos de la ciencia.

Advertisement for Banco Vitalicio de España, Sociedad Anónima de Seguros sobre la vida á prima fija. Capital social, Ptas. 15.000.000.

Advertisement for Automóviles, O. GARRAUS Y COMPAÑIA. RAPIDEZ, COMODIDAD, ECONOMIA. Precios de Elizondo a Pamplona, 5 pesetas.

Advertisement for Aceite puro de oliva, MARCA LA GIRALDA. Aceite refinado clase Virgen, id. especial para lámparas; id. clase andaluz superior.

